

Trois auteurs de nouvelles invités à la médiathèque

- Le Perche -
- Me 22 octobre 2014

Samedi, alors qu'un grand soleil s'attardait sur les terrasses de la place, la médiathèque a convié trois auteurs, Michel Lemoust, Gérard Pinton, et Bernard Sand à la rencontrer des lecteurs. Leur point commun : tous trois des auteurs excellent dans un genre littéraire exigeant : la nouvelle.

« Pourquoi choisir la nouvelle ? » leur demandait-on. Pour se confronter à un genre qui demande de la concision, de la précision, de la retenue, car il faut dire beaucoup en peu de lignes et permet dans un même recueil d'aborder des sujets pluriels.

Pour Bernard Sand, c'est un personnage qui fédère les "Escapades", nouvelles « volontairement légères » mais qui ne manquent pas de suspens. Le Perche s'y révèle ici et là, réel ou revisité par l'auteur. Chez Michel Lemoust, les nouvelles intitulées "Exil" nous confrontent à la coexistence avec l'Autre, l'Emigré, rejeté ou accepté ; l'amour, la vie quand on est écartelé entre deux mondes, deux langues, deux modes de vie



■ Bernard Sand, Gérard Pinton et Michel Lemoust.

entre France, Maroc, Algérie et Espagne...

Gérard Pinton, jeune écrivain public, après des décennies d'enseignement en sciences, s'attache dans "Paris-La Baule", des nouvelles écrites sur une trentaine d'années, à

des moments du quotidien, un voyage en train, des rencontres, une histoire délirante imaginée en famille autour de la table, un moment de poésie en surveillant un examen...

Un beau moment d'échanges amical et ouvert autour

des livres et des nouvelles.

Prochaine rencontre : samedi 22 novembre à 15h00 à la médiathèque avec Jérôme Vérain pour "Journal d'un Poilu" (ce livre a été adapté pour la scène et sera présenté au Carré du Perche lundi 24 novembre).